

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**PROYECTO INAUGURACION PAVIMENTACION DE CALLE EN ILOBASCO**

**18 DE ENERO DE 2006**

CUANDO INICIE MI GESTION COMO PRESIDENTE DEL PAIS, UNA DE LAS FRASES CELEBRES DEL DISCURSO INAUGURAL, DECIA QUE MI OFICINA, ERA EL PAIS Y QUE MI DESPACHO, SERIA LA CASA DE TODOS.

COMO TODOS SABEN, DESDE QUE INICIÉ MI LABOR PRESIDENCIAL HACE AÑO Y MEDIO, HE MANTENIDO ESTA PRÁCTICA DE SALIR DEL DESPACHO, NO SOLO PORQUE DISFRUTO CADA VEZ QUE ENTREGO UNA OBRA MÁS A LOS SALVADOREÑOS, SINO PORQUE ME PERMITE SOSTENER ESTA CERCANÍA CON TODOS USTEDES, QUE TANTO AGRADEZCO HOY AL PUEBLO DE ILOBASCO.

LA VISITA QUE REALICÉ A LOS 262 MUNICIPIOS DEL PAÍS A TRAVÉS DE LA GIRA “HABLEMOS CON LIBERTAD”, NO SOLO ME PERMITIÓ CONOCER DE PRIMERA MANO LAS NECESIDADES DE LAS MÁS REMOTAS POBLACIONES DEL PAÍS, NECESIDADES QUE HEMOS IDO SUPLIENDO DE ACUERDO A LA URGENCIA DE LAS MISMAS.

ES POR ELLO QUE ME DA TANTO GUSTO ESTAR CON USTEDES HOY, PORQUE AQUÍ ESTA GRAN PARTE DEL GABINETE, EN ESTA REUNION DE GOBIERNO EN ACCION, ESTAMOS DANDOLE CUMPLIMIENTO A VARIAS DE LAS PETICIONES QUE ME HICIERON CUANDO ERA CANDIDATO EN ESTE MISMO PARQUE, Y QUE HOY, ESTOY CONVIRTIENDO EN PROMESAS CUMPLIDA.

ACABO DE ECHAR LA PRIMERA PALADA DE LA REMODELACIÓN DEL ESTADIO “MAURICIO VIDES” DE ESTA CIUDAD, QUE LES PERMITIRÁ POSEER UN RECINTO DEPORTIVO CON DOS CANCHAS DE BASQUETBALL, PISTA ATLÉTICA, BUENOS GRADERÍOS, ENGRAMADOS DE PRIMERA, SISTEMAS DE DRENAJE APROPIADOS Y OTRAS VENTAJAS, LO QUE REDUNDRÁ EN BENEFICIO, PARA MILES DE JÓVENES DE ILOBASCO Y DE LAS ZONAS ALEDAÑAS.

QUIERO INFORMARLES QUE ESTE PROYECTO SE LLEVARÁ A CABO CON UN MONTO CERCANO A LOS 400 MIL DÓLARES, QUE HAN SIDO APORTADOS POR EL FISDL, LA ALCALDÍA DE ILOBASCO QUE PRESIDE CHEYO Y LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA JUVENTUD.

ESTE PROYECTO SE SUMA A OTROS QUE ESTAMOS REALIZANDO BAJO LA CONVICCIÓN DE QUE SE TRATA DE UNA EXCELENTE FORMA DE DARLE A NUESTROS JÓVENES LA



OPCIÓN DE INVERTIR SANAMENTE SU TIEMPO, ALEJARLOS ASÍ DE MALES COMO LA DELINCUENCIA, LA VIOLENCIA Y LAS MARAS.

AHORA ESTOY AQUÍ CON USTEDES ENTREGÁNDOLES OTRA OBRA COMO ES LA PAVIMENTACIÓN DE CALLES Y AVENIDAS DE ESTA CIUDAD; EN TOTAL SON CASI 9 KILÓMETROS DE CALLES Y AVENIDAS DEL ÁREA URBANA, QUE LES ENTREGAMOS ASFALTADAS Y SEÑALIZADAS.

ESTE PROYECTO SE DA GRACIAS A AL CONVENIO ENTRE EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y LA MUNICIPALIDAD, Y QUE TRAE BENEFICIOS PARA MILES DE FAMILIAS DE ILOBASCO.

ESTE DÍA TAMBIÉN ESTOY DANDO LA ORDEN DE INICIO DE LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DEL ANILLO EN LA RED DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA POTABLE EXISTENTE EN EL CASCO URBANO Y LA PERFORACIÓN E INCORPORACIÓN DEL POZO DE REBOMBEO DE SAN JOSÉ, PARA ABASTECER A LA CIUDAD DE ILOBASCO.

ESTOS TRABAJOS SE LLEVARÁN A CABO PARA SUSTITUIR LA ACTUAL RED DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA POTABLE, QUE TIENE MÁS DE DIEZ AÑOS DE FUNCIONAMIENTO, Y PARA ELLO SE TIENEN PLANEADO INSTALAR 2 MIL 150 METROS DE CAÑERÍA, PARA CONFORMAR UN ANILLO Y LOGRAR UNA ADECUADA DISTRIBUCIÓN DEL LÍQUIDO, ADEMÁS LOS TRABAJOS INCLUYEN LA EJECUCIÓN DE ENTRONQUES EN PUNTOS ESTRATÉGICOS A FIN DE LOGRAR UN EFECTIVO CONTROL DEL SUMINISTRO, A LO QUE SEGUIRÁ UNA SEGUNDA ETAPA CONSISTENTE EN LA PERFORACIÓN DE UN POZO PROFUNDO DE ALTA PRODUCCIÓN, PARA REFORZAR EL SISTEMA ACTUAL DE AGUA.

ESTE PROYECTO DEMANDARÁ UNA INVERSIÓN CERCANA A LOS 400 MIL DÓLARES, APORTADOS POR LA ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS, ANDA, QUE BENEFICIAN A MÁS DE TRES MIL FAMILIAS DE ESTA CIUDAD.

YO TODAVÍA RECUERDO MIS VISITAS A ILOBASCO EN ÉPOCA DE CAMPAÑA Y RECUERDO ADEMÁS, QUE ESTA ERA UNA DE LAS DEMANDAS QUE MAS PEDIAN LOS CIUDADANOS.

HOY REGRESO A ILOBASCO CON LA SATISFACCIÓN DE PODER ENTREGARLES ESAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA QUE TANTO NECESITAN. PORQUE COMO HE DICHO EN INFINIDAD DE OCASIONES, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN! Y HOY ILOBASCO TE ESTAMOS CUMPLIENDO CON LAS PROMESAS QUE HICIMOS EN LA CAMPAÑA, AQUÍ ESTAN LAS INSTITUCIONES DEL EJECUTIVO.

YO ESPERO QUE USTEDES SEPAN APROVECHAR ÉSTAS Y OTRAS OBRAS DE DESARROLLO QUE ESTAMOS LLEVANDO A CABO EN ESTOS MOMENTOS Y QUE TIENEN

QUE VER CON LA CONSTRUCCIÓN DE AULAS, DESARROLLO RURAL Y MANTENIMIENTO DE VÍAS.

LOS INVITO A CONTINUAR TRABAJANDO DURO PARA ALCANZAR EL MUNICIPIO PROSPERO Y PUJANTE QUE TANTO DESEO, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS NO SOLO GANAN USTEDES, GANA ILOBASCO Y GANA EL SALVADOR, PORQUE ESTE PAIS VALE LA PENA Y POR EL, ESTAMOS TRABAJANDO.

QUISIERA FINALMENTE REFERIRME A LO QUE DECIA EL ALCALDE CHEYO, HABLABA DEL MEGATEC. EN LOS PROXIMOS DIAS VOY A LA UNION, A INICIAR ESTE PROYECTO QUE FUE UNA DE LAS GRANDES PROMESAS EN EL PLAN 2021 DE EDUCACION Y VAMOS A CONSTRUIR UN MEGATEC EN EL DESVIO DE LA CARRETERA QUE CONDUCE DE ILOBASCO A SENSUNTEPEQUE. UN MEGATEC QUE ES UN MEGATECNOLOGICO EN DONDE LOS JOVENES DE ESTAS DOS GRANDES CIUDADES Y CIUDADES ALEDAÑAS, VAN A PODER ESTUDIAR CARRERAS TECNICAS.

TENEMOS YA INICIADO EL TRABAJO CON UNA INVERSION DE 7 MILLONES DE DOLARES EN EL MEGATEC DE LA UNION, YA ESTA EN EL PRESUPUESTO, GRAN PARTE DE LA CONSTRUCCION DEL MEGATEC DE ILOBASCO Y SENSUNTEPEQUE, Y VAMOS A CONSTRUIR OTRO EN SONSONATE Y UN CUARTO \*\*\* ESTO PARA AVANZAR EN LA EDUCACION TECNOLOGICA QUE ESTA IMPORTANTE CON LOS CAMBIOS COMO EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO QUE PRONTO ENTRARA EN VIGENCIA.

HERMANOS DE ILOBASCO, AQUÍ ESTAMOS SALIENDO DEL DESPACHO, ESTANDO CON USTEDES NOS EMPAPAMOS DE SUS NECESIDADES Y SEGUIMOS CUMPLIENDO PROMESAS, A MI NO ME CANSA REPETIR ESTA FRASE PORQUE ME GUSTA, PORQUE ESTA ES LA FRASE QUE DEBEN REPETIR LOS POLITICOS, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HOY VENIMOS A CUMPLIRLES.

MUCHISIMAS GRACIAS, GRACIAS POR EL CALIDO RECIBIMIENTO, QUE DIOS BENDIGA A ILOBASCO Y HOY ENTIENDO PORQUE CHEYO, CARLOS REYES, BETO RIVAS, DIPUTADOS NUESTROS EN LA ASAMBLEA, HOY ENTIENDO PORQUE LOS ALCALDES ME LLAMAN MUCHO Y ME PIDEN OBRAS, Y VAYA QUE A ILOBASCO LE HEMOS DADO OBRAS. HOY EN LA TARDE VOY A ESTAR EN SENSUNTEPEQUE, INAUGURANDO EL SERVICIO DE FOSALUD, QUE TANTO LE HA GUSTADO A LA POBLACION, LAS 24 HORAS DE SERVICIO, ATENDIENDO A LA GENTE LAS UNIDADES DE SALUD.

MAÑANA SALDRE PARA OTRO DE LOS DEPARTAMENTOS DEL PAIS, TENGO YA TRES SEMANAS DE ESTAR VISITANDO Y ENTREGANDO OBRAS, PORQUE ESA ES LA LABOR DE UN PRESIDENTE. COBRAR LOS IMPUESTOS, HACERLES LAS OBRAS A LA POBLACION Y DEFINITIVAMENTE CAMBIARLES SUS VIDAS.



# TRANSCRIPCION



MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

